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各位老铁们好，相信很多人对股民谈股市都不是特别的了解，因此呢，今天就来为
大家分享下关于股民谈股市以及股民炒股的问题知识，还望可以帮助大家，解决大
家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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中国股民数量已达1.89亿，这个数字是否代表炒股已职业化？

中国股民数量虽然已大1.89亿，但这个数字绝对不能代表炒股已职业化。

因为中国股民数量已达1.89亿，这个数字只能代表炒股的人越来越多，同时也代表
投资股票的人数越来越多而已，绝对不能代表炒股已职业化。

因为A股市场是散户市场，95%的投资者都是以散户为主，机构占比数量数量太低
了。而且散户在A股市场90%都是亏钱的，既然在股市亏钱又怎么可能会职业化呢
？

真正在股票市场职业的人数特别特别少，大部分人都是业余炒股，自己还有一份工
作的，只是用手中的闲钱，通过炒股让自己的资金增值，实现财富增长，想要提高
自己的生活质量。

所以按此进行推测，当前在A股市场炒股的人当中，绝大部分股民都是为了“投资
”而且是一种业余投资，并非是全职炒股，把炒股当中事业的人特别少。

当然股民数量的多少与职业股民数量也是成正比例关系的，比如原先A股只有1亿
股民，也许只有几百万人是职业投资；随着A股市场股民数量增加到1.89亿人，职
业炒股的人数量也许会增加一两百万职业股民。

但股民数量的增加，不能代表股票市场就已经职业化了，所谓职业化就是大部分股
民投资都是以炒股为主，都是通过股票市场赚钱维持生计。

按照现在A股市场散户投资战绩来看，大部分股民都是亏钱的，这个时候职业化的
话，意味着大部分投资者恐怕要吃风了，自己口袋的钱都亏在股市，亏钱概率这么
高，请这些股民做职业化也是不敢做的。
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最后通过上面分析得知，虽然A股市场股民已经高达1.89亿，但不能代表A股已经
职业化了，根据目前A股市场职业化是不可能实现的。

1.9亿股民，资产50万以上只占3%，为什么穷人爱炒股？

穷人爱炒股的真正原因就是想要从股市赚钱，脱离穷人生活，提高生活质量，能过
上富人的生活。

当然并非穷人爱炒股，就是富人也是爱炒股，谁会嫌钱多吗？穷人想赚钱，富人想
赚更多的钱，这是大家的目的，穷人爱炒股主要有以下几点原因。

原因一：因为穷人本身就没多少钱，进来股市炒股的最大目的就是想要用自己的本
金赚更多的钱。

比如普通人手里有10万资金，可能会拿5万进来股市，想要用这5万元在股市赚到5
万，10万，甚至会更多，这是穷人炒股的真正目的。

原因二：因为穷人爱炒股除了想要赚钱，另外一点就是根本不知道投资什么，自己
有点闲钱就想投资，而且这个投资看得到希望的。

很多人进来股市炒股也是没有选择的，根本不懂其他理财，把钱存放在银行又觉得
没意思，吃这么一点利息是满足不了的。

原因三：因为穷人爱炒股是经不住股市的高诱惑，股市的诱惑是非常大的，要知道
股市中签就等于捡钱，稳赚不赔的投资，很多人为了中签而进来股市。

再有就是股票市场能实现用4个交易日把资产翻倍，这是很多投资者没有这么高的
诱惑。当然还有一个诱惑就是身边的炒股人赚钱了，内心羡慕嫉妒恨的也进来股市
炒股。

综合以上分析得知，A股市场这么多50万资金以内的穷人炒股，真正原因是想赚钱
，不知道投资什么，更是被股市高收益诱惑进来股市的等因素。

股市想象是美好的，现实是残酷的，大部分穷人进来炒股都是亏钱的，股市成为穷
人的收割机，反而成为富人的提款机，这就是现实中的股票市场。

股民小马股市短线精髓

股市短线精髓在于把握赚钱的入场时间。虽然很多所谓的理论会告诉你要研究均线
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，换手率，各种指标，但本质上都是想抓住起动点，第一时间介入获得收益。事实
上真正能做到的没有几个，我觉得理论的东西在股市复杂多变的选择上，和你人性
的挣扎中会相互对立，让你无法做到正确的选择。

所以与其追求虚无缥缈的完美，不如实在的获得。

我在股市里短线操作以五天为期，以买入即加以固定系数收益，如周收益百分之二
，年复利就达到百分之百，到目标价就卖出，这样就轻松达到我的短信预期，这就
是我认为的短线精髓

为什么有一句股市谚语说：“老股民怕涨，新股民怕跌”？

股市中确实有这样一句话，老股民怕涨，新股民怕跌。但其实从我近30年的交易
经历来看，别管是老股民还是新股民，都怕下跌。尤其是2018年那样的下跌行情，
简直就是无休无止，只要你在市场上交易，就让你体无完肤。

但如果除去这些极端的行情，确实存在老股民怕涨，新股民怕跌的现象。新股民怕
跌很好理解，因为新股民来到股票市场，都是听说股票能赚钱，而且炒股能够在短
时间内赚大钱，都是抱着一种乌托邦式的理想来的，一旦进入到股市，刚买进一只
股票，又出现连续性的下跌，甚至几天之内就亏掉了10~20%，这样新股民的心态
会发出巨大的震动，会纷纷的问自己：股市和我想的也不一样啊，不是和别人说的
也不一样啊，别人都说这里就是捡钱的地方，我怎么进来就送钱呢？所以往往几个
回合下来，有的新股民就被淘汰，有的新股民就躺下装死了，有的新股民在顽强的
挣扎，不知道自己能走到哪里。而对于老股民来说，股市下跌是常态，股市赔钱是
应该的，他们已经经历了市场的牛熊，而且知道A股市场历来就是牛短熊长，所以
说他们在股市中练就了一身生存本领，即便是市场再恶劣，也能够对付过来，最大
限度的保留本金。

但有的时候在行情好的阶段，就比如2019年春节之后的股市大涨，相信只要具备
一定市场敏感性的老股民都能够抓住这波行情，并且收益还很不错，但市场涨到这
个地步，老股民心里也会犯嘀咕，是继续拿下去呢，还是获利兑现？继续拿下去，
把市场变脸，自己坐过山车。如果获利兑现，如果市场继续上攻，自己不白白浪费
了好机会。会不断的处于犹豫彷徨之中。

这个时候就需要自己有坚定的交易思维判断，不要给自己任何如果和可能，要根据
自己的交易规则去判断这里的性质，市场到底是反弹还是反转？这里是不是应该躲
避风险？这里是不是应该离场观望？一定要有清晰的交易策略，作为老股民一旦形
成了交易判断，一定要严格的执行，哪怕是市场再次上攻，自己也要不后悔，因为
你遵守了你的交易思维，这是你存活股市的根本。
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感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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